

Tir à l'arc : une belle représentation des adultes au départemental

Yvetot

Le championnat départemental de tir à l'arc s'est déroulé à Saint-Valery les 4 et 5 février. Cette fois-ci, c'était le tour des adultes. Les archers du Roy d'Yvetot étaient bien représentés tant chez les hommes que chez les femmes. Trois archères avaient été présélectionnées en fonction de leurs résultats des quatre derniers mois. Cécile Duval concourrait dans la catégorie reine, en seniors 1 arc classique. Elle passe le cut à l'issue de la matinée avec un beau score qui la place provisoirement 4^e, mais s'incline l'après-midi dans les duels pour s'octroyer la 6^e place du championnat. Ses deux condisciples ont été plus heureuses dans leurs tirs et obtiennent toutes deux un podium. Elles étaient confrontées l'une à l'autre dans la catégorie seniors 1 arc à poulie. Priscilla Henrion remporte l'argent et Sabine Morice la médaille de bronze.

Les hommes étaient au nombre de quatre. L'entraîneur du club Philippe Morice figurait parmi les présélectionnés. Il réalise un beau début de compétition qui le situe au 5^e rang du classement provisoire du matin. Bien que favori lors de la phase de duel, il s'inclinera en huitième de finale pour prendre la 10^e place au général. Dans la même catégorie, Lionel Dusausoy obtiendra la 15^e place des seniors 3 en arc classique. Le président du club yvetotais, Richard Chaumeil, a aussi disputé cette épreuve, il concourait en seniors 2 arc à

poulie. Le score à la fin des phases qualificatives était en ligne ainsi que son beau début de saison. Il passe sans encombre le premier duel et se qualifie pour la demi-finale. Dans cette phase, il s'incline de quatre points face à un ancien champion de France, puis à nouveau lors de la petite finale. A l'issue de la journée, il termine 4^e. La catégorie arc nu, donc sans viseur, était représentée par Richard Mention. C'était son premier championnat. Le stress s'est fait sentir. Néanmoins, Richard peut être satisfait de sa 10^e place du département.



Richard M., Philippe, le président Richard C. et Lionel